

## **Hedis Kuchenrezepte – Bergkristall gibt Backbuch heraus**

*Hausgemachte Kuchen tragen ein Gefühl von Heimat in sich. Man schmeckt die Liebe und Arbeit, die in die süße Leckerei hineingesteckt wurden. Ein solches Heimatgefühl erlebt man im Hotel Bergkristall in Oberstaufen. Dort gibt es täglich die leckeren Kuchen nach Rezept von Seniorchefin Hedi Lingg. Die Rezepte dazu sind nun in einem kleinen aber feinen Backbuch erschienen.*

An Omas Kuchen erinnert sich jeder gern. Man durfte als Kind noch den restlichen Teig ausschlecken und der Duft im ganzen Haus steigerte die Vorfreude auf die Leckerei. Auch heute ist es noch so: ein Stück Kuchen, eine Tasse Kaffee – schon ist die Welt in Ordnung. Im Hotel Bergkristall in Oberstaufen gehört die Rolle der Oma Hedi Lingg. Sie ist die gute Seele des Bergkristall und eine passionierte Kuchenbäckerin.

Die Seniorchefin hat gemeinsam mit ihrem Mann Hans 1965 die Landwirtschaft aufgegeben und mit dem Bergstüble die Weichen für das heutige Viersterne-Superiorhotel Bergkristall – Natur und Spa gestellt. Sie war damals für das Kochen und Backen zuständig und hat nebenher noch vier Söhne großgezogen. Was nach einer Herkules-Aufgabe klingt, war für sie nichts Besonderes. Die Söhne wuchsen irgendwann aus dem Haus – einer davon, Hans-Jörg Lingg, übernahm 1992 das Bergstüble und Kur- und Ferienhotel Lingg – ihre Leidenschaft fürs Backen ist geblieben. Fruchtkuchen, Quarktorten, Käsekuchen. Für jeden ist das richtige süße Stückchen dabei.

Diese Kuchenvielfalt brachte Sabine Lingg, Schwiegertochter von Hedi und Inhaberin des Bergkristall, auf die Idee, ein Backbuch mit Hedis Rezepten herauszugeben. 33 von Hedis handgeschriebenen Rezepten, mit Bildern, die einem das Wasser im Mund zusammenlaufen lassen, sind das Ergebnis dieses Plans. Dass es Sabine Lingg brauchte, damit die Rezepte für alle zugänglich sind, ist bezeichnend. „Für Hedi ist es nichts Besonderes jeden Tag zu backen, es gehört für sie einfach dazu“, so Sabine Lingg.

Dabei sind Hedis Kuchenkreationen schon besonders. Besonders lecker. Für viele Stammgäste des Bergkristalls ist das Kuchenbuffet ein Highlight ihres Urlaubs. Dieses Highlight kann nun in Form des Backbuchs, das im Bergkristall käuflich zu erwerben ist, mit nach Hause genommen werden.

Und auch wenn die Rezepte und Tipps von Hedi es jedem möglich machen, die Kuchen selbst zuhause zu backen, so ist wohl davon auszugehen, dass sie im Bergkristall immer noch ein bisschen besser schmecken.

(2467 Zeichen)